## VALENDAS - Eine Ausstellung zur Entwicklung und Geschichte des Dorfes



Das Bergdorf Valendas durchlebte eine spannende Geschichte, welche den Ort zum heutigen Vorzeigeobjekt einer gelungenen Dorferneueurung macht. Verschiedene Abwanderungswellen und die damit verbundene Entvölkerung führten zu einer jahrzehntelangen Entwicklungsstagnation. Dank dem Einsatz engagierter Einwohner:innen, dem Verein und der Stiftung Valendas Impuls und der Unterstützung von vielen Personen und Institutionen hat sich Valendas in den letzten Jahren neu erfunden. Die Bevölkerung nimmt zu und die Häuser und Plätze füllen sich wieder mit Leben.

Das Ortsbild von nationaler Bedeutung mit seinen stattlichen Patrizierhäusern, dem imposanten Holzbrunnen und der gut erhaltenen historischen Bausubstanz lässt die wechselhafte Geschichte des Dorfes hautnah erleben. Mit « Valendas – Eine Ausstellung zur Entwicklung und Geschichte des Dorfes » sind Einheimische und Besucher:innen eingeladen, im Jooshuus mehr über das Leben und Arbeiten in Valendas zu erfahren und zu verstehen, wie die Wiedererweckung des Dorfes gelungen ist.







